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近日，国务院办公厅发布
《关于印发文化体制改革中经营
性文化事业单位转制为企业和
进一步支持文化企业发展两个
规定的通知》（国办发〔2014〕15
号，以下简称《通知》），修订完善
一系列推动文化改革发展的重
要经济政策，为新一轮文化体制

改革提供有力支撑，激发内在动
力，促进繁荣发展。

《通知》贯彻党的十八届三
中全会和《深化文化体制改革实
施方案》精神，紧密结合文化改
革发展的新实践新要求，对2008
年国务院办公厅印发的支持经
营性文化事业单位转制为企业

和文化企业发展的政策文件进
行修改调整和补充，明确有关政
策再继续执行五年。

《通知》包括《文化体制改革
中经营性文化事业单位转制为
企业的规定》和《进一步支持文
化企业发展的规定》两个文件，
主要涉及财政税收、投资融资、

资产管理、土地处置、收入分配、
社会保障、人员安置、工商管理
等多方面支持政策。主要内容
包括：一是保留和延续原有给予
转制企业的财政支持、税收减
免、社保接续、人员分流安置等
多方面优惠政策。二是调整和
增加有关政策规定，强调国有文

化企业要健全协调运转、有效制
衡的公司法人治理结构，探索实
行特殊管理股试点和股权激励
试点。三是进一步提高政策含
金量，强调扩大文化产业发展专
项资金规模，将有线数字电视增
值税免税政策重新明确再延长3
年。 据新华社

本报讯 昨日，省委第一督导
组在我市召开座谈会，与省委
派驻郑州市县（市）区各督导
组交流督导经验做法，研究进
一步加强督导工作，推动我市
群众路线教育实践活动扎实
有效开展。省委第一督导组
组长，省政协副主席、党组副
书记靳绥东出席并讲话。

省委第一督导组副组长、
省人大常委会民族侨务外事
工作委员会副主任王流章，省
委第一督导组副组长、省委巡
视工作办公室副主任崔战杰
参加座谈。市委常委、组织部

长高建慧主持会议。
座谈会上，省委派驻郑州

市县（市）区各督导组分别介
绍了工作开展情况，并提出有
针对性的意见建议。认真听
取发言后，靳绥东指出，卓有
成效的督导是教育实践活动
健康有序开展的重要保障，各
督导组前一阶段的工作到位，
突出了传导压力、分类督导、
督导对象、严格把关等工作特
点，目前来看，郑州市党的群
众路线教育实践活动推进有
序，开局良好。

就下一步如何进一步开

展好督导工作，靳绥东提出六
个方面要求：要找准定位，把
握好督导不是领导、促进不能
代替、放手不是放任这三个方
面；要持续加压，进一步认真
学习习近平总书记视察兰考
重要讲话，注重在学习联系实
际、领导带头示范、聚焦“四
风”、联系自身、分类指导、总
结经验、立行立改上强化督
导；要注重方法，加强联系和
沟通，形成工作合力；要培育
典型，善于总结所督导单位在
开展教育实践活动和改进“四
风”方面的经验做法，培育先

进典型，加以推广；要做好表
率，督导组要以优良的工作作
风树立督导组的良好形象；要
抓好落实，对群众反映强烈的
问题又有条件解决的问题要
立行立改，让群众感受到活动
所带来的切实成效，做到两结
合两促进。

高建慧对省委第一督导
组的督导表示感谢，并希望督
导组今后继续从严从实、切
实履职尽责开展督导，确保
郑州市教育实践活动扎实有
序开展。
郑州晚报记者 李爱琴

省委督导组交流经验

郑州教育实践活动推进有序

本报讯 昨日下午，我省召开深
入推进全民技能振兴工程暨促
进更高质量就业工作电视电话
会，市委副书记、市长马懿在郑
州分会场收听收看。

副市长张俊峰在主会场作
典型发言。据介绍，全民技能
振兴工程实施以 来 ，我 市 积
极 推 进 产 业 结 构 调 整 和 经
济转型升级，全力打造辐射
中 原 经 济 区 的 技 能 振 兴 高
地。坚持六路并进，拓展培训

层次，力求职业技能培训全覆
盖。2009 年以来，全市各类技
能培训累计达 130 万人次。实
施产业带动，深化校企合作，实
现职业培训和产业发展相互促
进。累计完成企业职工培训近
50 万人次，促进农村劳动力向
产业集聚区转移就业近 30 万
人次；推动产 学 研 一 体 化 发
展 ，提 升 人 才 培 养 质 量 ；依
托“百校千企”，实现技能人
才 高 质 量 就 业 ，目 前 全 市

185 家职业院校和培训机构与
宇通公司、富士康集团等 1650
家省内外企业建立了稳定的校
企合作关系。实施机制创新，
提升服务能力，助推技能振兴
工程持续发展。在资金投入
上，市财政投入技能振兴专项
配套资金 8000 多万元，撬动各
类社会资金 21 亿元；在人才培
养上，在全市率先建成了高技
能人才公共实训管理服务中
心、率先开展了“突出贡献高技

能人才”评选表彰活动，营造了
“尊重劳动、崇尚技能、鼓励创
造”的浓厚氛围。

今后，我市将以落实此次
会议精神为契机，按照省委、省
政府的决策部署，进一步深化
提升“六路并进”工作机制，认
真落实“六个坚持”工作要求，
紧密结合郑州实际，全面深化
改革创新，努力推动我市全民
技能振兴工程迈上新台阶。
郑州晚报记者 董艳竹

我市8000万财政投入撬动21亿社会资本
力挺全民技能振兴

本报讯（郑州报业集团记者
武建玲）昨日，市政协举行全体
委员学习培训活动，以更好发
挥政协委员主体作用，提升委
员履职水平。市委副书记、市
政协主席王璋，市政协副主席
吴晓君，市政协秘书长陈松林
参加活动。

中国人民政协理论研究会
秘书长原冬平受邀为委员们作
了专题报告。他从准确把握人
民政协的定位、深刻理解协商

民主的丰富内涵、充分发挥人
民政协协商民主重要渠道作
用、认真贯彻全国“两会”最新
部署等 4 个方面，为委员们上
了一堂生动实用的人民政协协
商民主理论课。往届市政协委
员张松正就如何当好政协委员
与大家进行了交流。

王璋在总结讲话中，围绕
“作称职的政协委员”这一主
题，对全体政协委员提出要求，
希望委员们增强“六种意识”。

一要增强学习意识，提高自身
素质，做到学以明志、学以立
德、学以增智。二要增强使命
意识，积极参政议政，切实提升
责任感、强化大局观、立足高标
点。三要增强服务意识，做好
解疑释惑，当好“信息员”、“宣
传员”和“调解员”。四要增强
担当意识，加强民主监督，做到

“能”监督、“敢”监督、“善”监
督。五要增强形象意识，模范
遵纪守法，做到自觉遵守政协

章程、自觉遵守法律法规、自觉
践行核心价值观。六要增强实
干意识，提升履职水平。他希
望全体政协委员以饱满的热
情、认真的态度、扎实的作风投
入到今后的学习工作中，用恪
尽职守诠释责任，用奋发有为
回应期望，用良好素质展现形
象，不断把我市人民政协事业
推向前进，为加快推进中原经
济区郑州都市区建设作出新的
更大的贡献。

省市县三级联动
监督土壤污染防治
本报讯 河南土壤污染的情况怎
么样？会不会出现毒大米、毒蔬菜
的情况？今年，省人大常委会将对
全省土壤污染防治情况开展省、市、
县三级联动监督。昨天，省人大常
委会召开土壤污染防治联动监督工
作推进会，并邀请省环保部门专家
介绍了我省土壤污染防治情况。

土壤污染防治关系着社会经
济持续发展大局，关系着群众切身
利益，因此，省人大常委会今年将
其纳入年度监督的工作内容，并充
分发挥地方人大联动作用，帮助和
支持政府发现和解决问题。根据
部署，从下月起至8月中旬，省人大
常委会将组织部分省人大常委会
委员、省人大代表听取相关部门关
于我省土壤污染防治工作的汇报，
并分成四组赴洛阳、新乡、南阳、商
丘等地检查相关工作。 与此同
时，全省各市、县人大常委会将按
照省人大常委会安排部署，开展土
壤污染防治工作监督，并将监督工
作的情况书面报告省人大常委
会。 重点监督检查我省土壤污染
的现状、原因，监管情况及存在的
主要矛盾和问题，监督重大土壤污
染案件的查处情况等。届时，省人
大常委会将听取和审议省政府关
于土壤污染防治情况的报告。

今年 9 月，省人大常委会会
议将听取和审议省政府关于土壤
污染防治情况的报告并召开联组
会议。省人大常委会环资工委将
汇总整理此次监督检查中发现的
问题以及审议意见和建议，转交
省政府研究处理。今年 12 月底
前，省政府将把研究处理情况书
面报告省人大常委会。
郑州晚报记者 裴蕾 黄盈
实习生 王治

航空港区社区服务中心
开展楼栋长楼层长竞聘

为更好发挥楼栋长、楼层长参
与社区管理和服务的作用，进一步
延伸网格化管理触角，航空港实验
区社区服务中心率先在全市开展楼
栋长楼层长公开竞聘。近日，社区
服务中心天时社区将该社区楼栋长
楼层长面向该社区的党员和员工进
行公开竞聘。

经过前期广泛动员、报名和
初步筛选，共有符合条件的48名
党员、员工参加公开招聘。竞聘
分为选手现场演讲和评委当场提
问两个环节，由社区、物业、富士
康党委和富士康总务等组成的评
委组，从选手着装仪容、语言表
达、现场回答等进行现场打分。

经过近3个小时激烈角逐，最
终产生5名楼栋长、22名楼层长。
郑州晚报见习记者 鲁慧

政协委员集中学习培训提高履职能力


